

ROBERT FERRAZINO †

Le 12 juin mourait, dans un accident, Robert Ferrazino.

Dès 1943, il collabora à l'œuvre du CICR, passant par divers services avant de trouver la voie qui allait lui permettre d'utiliser pleinement ses qualités : l'information. On peut dire que, grâce à la Croix-Rouge, il découvrit ce qu'il y avait de meilleur en lui. Dès lors, il a servi avec une loyauté exemplaire l'idéal humanitaire que les circonstances lui démontraient plus menacé mais aussi plus nécessaire que jamais.

En 1949, il était nommé chef du « Bureau des activités humanitaires » à Radio-Genève. Dans ce cadre, il se dévoua constamment afin que, sur les ondes du monde entier, retentit le message de la Croix-Rouge. En liaison avec les services radio-phoniques du CICR, il réalisa plusieurs fois l'émission internationale qui, chaque année, le 8 mai, unit les instituts européens de radiodiffusion dans le même hommage à Henry Dunant.

Lors de la Conférence internationale de la Croix-Rouge à Toronto, puis durant celle de la Nouvelle-Delhi, ce fut lui que la Radio suisse et le CICR chargèrent de commenter chaque jour les débats. Il y accomplit cette tâche encore avec un tact et une intelligence remarquables.

C'est dire la perte que représente sa disparition pour le CICR et le souvenir fidèle et reconnaissant que tous garderont, à Genève, d'un homme qui fit beaucoup pour faire connaître, à travers les frontières, l'idéal du secours désintéressé et l'action qui s'accomplit aujourd'hui sous le triple signe de la Croix-Rouge, du Croissant-Rouge et du Lion et Soleil Rouges.